

令和2年12月10日
新型コロナウイルス感染症対策本部
(総合政策部人事課)
0198-41-3509

花巻市職員の新型コロナウイルス感染について

令和2年12月9日(水)、下記のとおり花巻市職員1名について、新型コロナウイルス検査の結果、陽性判定となった者がおりましたのでお知らせします。

なお、陽性判定となった職員は、12月8日夕方から特別休暇を取得し、出勤していません。

【患者概要】

- (1) 年 代 40代
(2) 性 別 女性
(3) 居 住 地 岩手県中部保健所管内(花巻市)
(4) 勤務場所 大迫総合支所
(5) 担当業務 一般事務
(6) 症 状 等 現在、入院治療中
(7) 行動歴等

12月4日(金)	勤務、外出
12月5日(土)6日(日)	外出
12月7日(月)	通常出勤
12月8日(火)	通常出勤し、風邪症状があったため、医療機関を受診。PCR検査受検。
12月9日(水)	PCR検査の結果、陽性と判明

- (8) 濃厚接触者等 濃厚接触者 同居家族4名、親族3名

接触者等 医療機関3名

その他、現在、中部保健所において調査中

- (9) 花巻市の対応 ▶本件に係る幹部職員会議 12月9日午後5時20分

▶施設の消毒について

陽性判定となった職員が、医療機関を受診後にPCR検査を受けた旨の報告があり、閉庁時間後であったため、翌朝の12月9日に、当該職員の机、立ち寄った場所(会議室、トイレ等)を職員がアルコールによる拭き取り作業を行った。

同日夕方、陽性の検査結果を受けて、職員による消毒を再度実施。

なお、通常行っている清掃は、委託業者により塩素系の消毒剤を使用し、トイレ、流し台、手摺り、ドアノブ等の清拭消毒を実施。

▶大迫総合支所の業務について

施設の消毒の実施状況を含めて中部保健所からの助言等を踏まえ、通常通りの開庁体制としている。

- ▶12月10日午前8時30分より新型コロナウイルス対策本部を招集し、情報共有と今後の対応について協議

- ▶公共施設については、現在実施中の利用制限は当面変更しない。(市ホームページをご参照願います。)